

Strive Women en Perú

Creciendo como emprendedoras

RESUMEN

Strive Women, un programa de cuatro años (2023-2027) dirigido por CARE y apoyado por el Mastercard Center for Inclusive Growth, fortalece la salud financiera de las pequeñas empresas dirigidas por mujeres en Perú. Las pequeñas empresas dirigidas por mujeres son contribuyentes críticos para las economías, las comunidades y los hogares. La oportunidad es transformadora porque las micro, pequeñas y medianas empresas representan el 90% de las empresas, hasta el 70% del empleo y el 50% del PIB en todo el mundo (ONU, 2023).

Trabajando con socios locales, Strive Women en Perú adopta un enfoque de diseño centrado en la mujer para ofrecer productos financieros a medida y servicios de apoyo, como el desarrollo de habilidades digitales y el fortalecimiento de las redes de mujeres. El programa aborda las singulares barreras de género a las que se enfrentan las empresarias peruanas y pone a prueba innovaciones relacionadas con la crisis climática y el cuidado infantil, que afectan de manera desproporcionada a las mujeres. Sobre la base de un compromiso a largo plazo con las mujeres empresarias, CARE Perú también está activando un ecosistema inclusivo de partes interesadas.



BARRERAS PARA LAS MUJERES



Con una importante brecha de género en la inclusión financiera, los hombres peruanos tienen 9% puntos más probabilidades que las mujeres de tener una cuenta bancaria formal. (Global Findex, 2021)



Existe una disparidad significativa en el tiempo dedicado a tareas no remuneradas y actividades laborales remuneradas, las mujeres peruanas dedican 24 horas más a la semana a tareas no remuneradas que los hombres. (OCDE, 2022)



A pesar de desafíos como las desigualdades en el mercado laboral y la limitada educación financiera, más de 2,3 millones de micro y pequeñas empresas en el Perú son lideradas por mujeres. (GovPerú, 2022)

IMPACTO PARA EL 2027



emprendedoras alcanzadas



emprendedoras apoyadas de manera directa



OBJETIVOS DEL PROGRAMA



Crecimiento

de pequeñas empresas dirigidas por mujeres.



Colaboración

con proveedores de servicios financieros para diseñar productos a medida.



Innovación

en empresas ecológicas, cuidado de niñas y niños, y normas de género.



Construcción

de ecosistemas inclusivos y alianzas sostenidas.

¿Por qué nos centramos en la salud financiera?

Para que las mujeres empresarias adquieran poder económico, hace falta algo más que acceso a la financiación. Es necesario utilizar una perspectiva de género para examinar la salud financiera en su conjunto. CARE Perú y sus socios apoyarán a las mujeres que dirigen pequeñas empresas para que se sientan seguras, en control y capaces de invertir en lo que es importante para su familia y su negocio.

ASÓCIATE CON NOSOTROS

Desde 2018, nuestro programa de Inclusión Financiera ha impactado a más de 52,000 emprendedoras y ha desbloqueado 41.3 millones de dólares en capital.

Contáctanos para conocer más oportunidades Jack Burga | Jefe de Inclusión Financiera de CARE Perú | jburga@care.org.pe



Para más información sobre el programa Strive Women visita: https://emprendedoras.care.org.pe/











X (f) (in) CARE Perú



